



豊橋市立岩西小学校

2024 学校通信

# はちの子だよい



No. 12

令和6年12月10日

## 輝け！仲間を信じ、一人一人が責任を果たそう！～5年野外教育活動～

5年生が、11月26日、27日に野外教育活動を行いました。26日は、途中から雨が降ってしまい、野外での活動が体育館に変更されましたが、子どもたちはパワー全開で、食事作りやレクリエーション、奉仕活動に取り組みました。みんなで協力することや責任をもって行動することの大切さを学んだとても有意義な2日間になりました。



楽しみにしていたカレー作り。水の量や火の加減にも注意して、班の友達と協力してがんばりました。おなかいっぱい食べて大満足でした。

キャンドルセレモニー。『つづじ』の作詞・作曲者、ボーカルの方と一緒に歌いました。

雨でしたが、体育館で思いっきりレクを楽しみました。



使ったシートを決められたようにきちんと畳んで返しました。

1日目を終えて、班で集まって、しっかり振り返りをしました。

砂浜で、自分で作った凧を揚げました。風に乗って空高く上がり、大興奮でした。

奉仕活動として、自分たちが使ったところをきれいにしました。

## 完成！「岩西小学校ギネス記録」ボード

## 秋の贈い物を作りました！(1年)

50m走、立ち幅跳び、ソフトボール投げ、ランニングチャレンジ等の記録をもっている子の名前が記録されていきます。いろいろな運動に親しみ、目標に向かってがんばる力をつけてほしいと思います。

中校舎昇降口の廊下にあります。ご来校の際にはぜひご覧ください。

岩西小学校ギネス記録											
学年	体力テスト			学年	体力テスト			学年	岩西ランク		
	種目	男子	女子		種目	男子	女子		種目	男子	女子
1	50m走	氏名	記録	年度	50m走	氏名	記録	年度	1	700m	男
	立ち幅とび				立ち幅とび				2	700m	女
	ソフトボール投げ				ソフトボール投げ				3	700m	男
2	50m走				反復横とび				4	1100m	女
	立ち幅とび				20mシャトルラン				5	1100m	男
	ソフトボール投げ				上体起こし				6	1100m	女
3	50m走				50m走						
	立ち幅とび				立ち幅とび						
	ソフトボール投げ				ソフトボール投げ						
4	50m走				反復横とび						
	立ち幅とび				20mシャトルラン						
	ソフトボール投げ				上体起こし						
	反復横とび										



秋を感じながら、葉っぱや木の実を集めました。かわいらしい作品ができあがりました。

# 学習発表会のご参観をありがとうございました

## ～保護者様からのご感想を紹介します～

子どもたちの成長やがんばりをほめていたただく言葉をたくさんいただきありがとうございました。今後も岩西っ子が輝く姿をご覧いただけけるよう努めていきたいと思います。



### 【1年生保護者様】

- ◆ピアニカ演奏、最初はできない、難しい、と家で弱音を言っていたことが何度かありましたが、本番では演奏もセリフも堂々と発表していて感動しました。成長を感じられました。先生方ありがとうございました！
- ◆家でも演奏の曲を練習していました。本番では胸を張って演奏することができていたと思います。台詞も思っていた以上の声を出せて言えていたことに驚きました。1年生みんな元気よく発表していたので感動しました。

### 【2年生保護者様】

- ◆たくさんの観客の前でいつもより緊張したと思いますが、みなさん心を一つにして自信をもって最後まで発表できましたと思います。最後の合唱も子供たちの真剣な眼差しで歌っている姿に感動しました。本当に疲れました。
- ◆1年生の時と比べてとても成長を感じました。2年生になると、セリフもはっきり聞き取れましたし、歌の音程もきちんととれていたように思います。最後の合唱は良くまとまっていて、元気な2年生らしく迫力満点でした！クラスごとの「エイ ヤー！」のかけ声がとても良かったです。

### 【3年生保護者様】

- ◆どの子も大きな声ではっきりと発声できっていて、楽しく鑑賞できました。発表前後の移動等も迅速で練習の成果が出たのかなと思います。物語とi学を織り交ぜた劇は見応えがあってとても良かったと思います。
- ◆校区探検で知ったことを教えてくれ、校区について知らない事を知ることができて、今後もこう言った活動をしていて欲しいなと思います。セリフも元気よくて楽しい学習発表会でした。

### 【4年生保護者様】

- ◆子ども達が生き生きしていて、学校で学んだことを堂々と発表する姿が嬉しく思いました。ピアノを毎日練習し、自信をもって望んだ当日に失敗してしまったけれどそこから皆のリコーダーの音に自分から戻っていく。その後も笑顔で参加できていって成長を感じました。友達と皆で1つの音を作るというテーマそのものだなあと感じました。i学、国語、音楽を通してボーダーレスで優しい考え方お互いに補い合う認め合う事を学んでいるなと感じました。素晴らしいです。ありがとうございました。

### 【5年生保護者様】

- ◆とても一体感のある、すばらしい発表会だったと思います。どの子も大きな声が出ていましたし、演奏では特に一体感が感じられました。みんな今まで頑張って練習してきたんだなあ。と感じられる演奏でした。
- ◆社会見学や総合科目で学んだことをしっかり発表出来ていてとても良かったと思います。みんな大きな声で発表出来ていて、元気をもらいました。



### 【6年生保護者様】

- ◆短い期間で頑張って覚えて練習したんだと思うと改めてすごいと思いました。合奏、劇、合唱、どれもどの子も上手にまとまっていました。小学生最後の学習発表会、楽しく観劇させていただきました。ありがとうございました。
- ◆劇も歌も合奏もあってとても見応えがありました。歌はすごく感動しました。小学校最後の発表会、とても素晴らしいものでした。ありがとうございました。



### 【たんぽぽ保護者様】

- ◆少し緊張しているところもありましたが、やり終えた時の笑顔。娘にとって大きな自信になり頑張ることができました。少しづつ成長している姿を見て嬉しく感じました。ありがとうございました。
- ◆子供の堂々としている姿に練習を頑張ったんだなと感動しました。皆でミッキーの帽子を着けての演奏は観ていてとても楽しい気持ちになりました。毎年成長が見れて、嬉しいです。学年ごとに観覧出来るので、落ち着いて観ることが出来てありがとうございます。